

3F宿泊演習林実習 実施しました ～4年ぶりに全員で演習林宿舎に宿泊！ 宿舎はまだまだ現役です～

6月8、9日と3年生の宿泊演習林実習が行われました。コロナ渦もあり、クラス全員で演習林に泊まったのは4年ぶりとなりました。両日も専攻班に分かれて活動を行い、演習林の看板を立てや植栽木の生育調査、林道整備を実施しました。

夕飯は名物演習林カレー。カレー作りも3年目を迎えたため、今回は演習林産行者ニンニク入りカレーやビーフシチュー（ただし肉は鶏肉）、ハヤシライスなど鍋ひとつで出来る思い思いの料理を楽しんでいました。月形温泉で汗を流し、夜を迎えた宿舎では、カードゲームやルービックキューブを楽しんだり、森の中で星空観察を行いました。

一番盛り上がったのは「専攻班対抗木育カルタ大会」です（写真右）。優勝は森林経営班！2位森林資源活用班となり、1枚取るたびに大きな歓声が上がっていました。水はタンクで持参、電気は発電機という日常では経験できない1泊2日の実習となりました。



1F ジャガイモ栽培スタート

森林科学科の1年生では、森林や林業に関する学習だけではなく、作物の栽培学習も展開しています。今年度の作目は「ジャガイモ」とです。品種は、市場では人気があるものの入手が難しい「シンシア」「レッドムーン」「十勝こがね」「インカのめざめ」の4品種です。管理作業も丁寧に行いながら、収穫に向けてクラス全体で協力して取り組んでいきます！



校内技術競技大会 開催

6月15・16・22日農業クラブの校内技術競技大会の各競技が行われました。鑑定競技の事前学習では、意欲的に取り組む姿が多く見られました。結果は次の通りです。

農業鑑定 森林コース
最優秀賞 3年 齊藤 光希
優秀賞 2年 川森 竣稀
2年 宝崎 壮流
2年 石黒 翼
3年 長谷川斗真



平板測量 (C・L・Fの3科が出場)

最優秀賞 森林科学科3年
石塚愛斗・齊藤光希・片岡陸・蟹澤優一郎
優秀賞 森林科学科 2年
遠藤叶梧・浦東直人・北野陽琉・越前魅杏

農業情報処理競技 (全学科出場)

出場 3年棟方 煌貴 2年石黒 翼・関 渚咲
*全道大会の出場者は成績優秀者より選出します。
今年度は8月7・8日に帯広農業高校で実施されます。出場者は今後、練習や学習を重ね、10月に熊本県で実施される全国大会での入賞を目指します！

学校祭に向けてただ今準備中

4年ぶりの学校祭一般開放(7月15日)。生徒の学習成果の発表場として学科展示で木工品の販売を行います。販売に向けて3年生森林資源活用班を中心に授業中や放課後に準備を進めています。是非、当日お買い求めください。

